



Guatemala, 26 de enero de 2026

## AMCHAM REÚNE A LÍDERES ECONÓMICOS Y LEGISLATIVOS PARA ANALIZAR LAS PERSPECTIVAS DEL PAÍS EN 2026

Con el objetivo de ofrecer una visión integral sobre los factores económicos, comerciales, geopolíticos y legislativos que incidirán en el desempeño del país en 2026, AmCham Guatemala realizó el Foro de Perspectivas Económicas 2026, un espacio de análisis de alto nivel orientado a fortalecer el diálogo público-privado y la toma de decisiones estratégicas para el desarrollo y la competitividad de Guatemala.

El foro reunió a autoridades económicas, líderes de opinión y representantes del sector público y privado, quienes analizaron las principales tendencias, riesgos y oportunidades del entorno nacional e internacional. En este marco, se destacó la proyección de crecimiento económico del 4.1% para 2026, superior al promedio regional, así como la importancia de impulsar la inversión, la certeza jurídica y la estabilidad macroeconómica.

Durante el evento, el Banco de Guatemala presentó las perspectivas económicas, abordando la evolución de las remesas, las expectativas financieras y el impacto de las dinámicas comerciales y geopolíticas globales en la economía nacional.

Asimismo, el panel “Agenda Económica 2026: Coordinación para el Crecimiento y la Inversión”, con la participación del Ministerio de Economía, el Ministerio de Finanzas Públicas y el Banco de Guatemala, analizó la articulación de las políticas fiscal, monetaria y comercial para fortalecer la estabilidad macroeconómica, la eficiencia regulatoria y la competitividad del país, con el fin de generar un entorno más atractivo para la inversión nacional y extranjera.

El foro incluyó además el conversatorio “Visión Legislativa 2026: Construyendo Acuerdos para el Desarrollo del País”, enfocado en el rol del Congreso de la República en el fortalecimiento de la certeza jurídica, la promoción de reformas económicas clave y la consolidación de un marco normativo que impulse la inversión y el crecimiento sostenible.

AmCham Guatemala reafirma su compromiso de promover espacios de análisis y diálogo que contribuyan al fortalecimiento institucional, la estabilidad macroeconómica y un clima de negocios favorable para el desarrollo económico y social del país.